## Rasant durch den goldenen Herbst

der Beschluss zum Abriss der Königstherme Oktober Das eventuell letzte Bergrennen und

wohl das Wetter zeitweise nicht der über 10000 Zuschauer an, obdrucken und schafft wieder den Ge-Steiner lässt sich davon nicht beeinmitspielt. Der Schweizer Marcel Mickhauser Bergrennen lockt wie-Motorsport Das eventuell letzte

über 340 000 Euro. fertig. Die Gesamtkosten betragen Dreifaltigkeitskirche in Bobingen ist Einweihung Die neue Orgel in der

goht's Bobinga zua" zusammengechen Eigenheiten im Buch "So ben in Bobingen und zu menschliviele ihrer Anmerkungen zum Le-Neuerscheinung Anni Gastl hat

die Anfänge vor 40 Jahren. großen Fortschritt und erinnern zil. Die Helfer sehen darin einen Umzug Das Rote Kreuz bezieht in sich trotzdem mit etwas Wehmut an angenneufnach sein neues Domi-

sich elf Helfer um die über 5000 Bü-Werken an. Inzwischen kümmern tenfingen fing vor 15 Jahren mit 200 Soziales Die Bücherkiste in Hil-

endet auch eine lange Tradition der werksbetrieb vor Ort, sondern es nicht nur der zweitälteste Handgenneufnach. Damit verschwindet sein Schuhmachergeschäft in Lan-

nen Euro wurden in die Kinderdernstem Baustandard. 1,9 Milliobrunner Kita St. Ulrich mit motagesstätte investiert. neralsanierung glänzt die Königs-

Zeitneschichte Der Filmemacher

Handwerk Martin Thoma schließt

Einweihung Nach einem Jahr Ge-

Königsbrunn. Nach 13 Jahren feiert seinen letzten Gottesdienst in Kirche Pfarrer Bernd Weidner

"Opa, es reicht!" auf. die Gruppe mit ihrem neuen Stück vor 60 Jahren. Zum Jubiläum tritt Königsbrunn feiert ihre Gründung

der Jugendfreizeitstätte Matrix in Königsbrunn statt. Dazu treffen lung Akira findet einmal im Jahr in

teuren Computertafeln können eini-Mittelschule lösen große Displays die Kreidezeit ab. Die 17000 Euro Digitalisierung In der Bobinger

zehnte war das Bad beliebt, doch Stadtrat beschließt, die Königstherme abreißen zu lassen. Drei Jahr-Beschluss Der Königsbrunnen

50-jähriges Bestehen zurück und Scherstetten. ten als Fundament des Lebens in das ganze Dorf feiert ihr goldenes Fest Die Schlossbergschützen gel-Sie blicken auf ihr

stellt sie beim internationalen Dokann nicht sprechen. In Leipzig brunn ist körperlich behindert und Kino Veronika Raila aus Königs**cumentarfilmfestival** 

Michael Kalb arbeitet an einem gro-Erna Mayerle (1929) und Jakob boren sind. Dazu spricht er auch mit Ben Archiv- und Filmprojekt. Ei Land interviewen, die vor 1930 ge-Demmel (1925) aus Fischach. Zeitzeugen im Augsburger

wechselt er nach Augsburg. Schauspiel Die Theatergruppe

 Jugendkultur Die Manga-Ausstelsich mehr als 70 Besucher.

seit 2015 ist es geschlossen.

.Sandmädchen" vor.



2012 ganz oben auf dem Treppchen. Beim 37. Mickhauser Bergrennen des ASC Bobingen wird der Schweizer Marcel Steiner Gesamtsleger mit einem Vorsprung von über einer halben Sekunde. Er stand schon Foto: Reinhold Radloff



Kassandra Stahl (links) und Nina Raap zeigen ihre Zeichnungen bei der Mangaausstellung im Matrix in Königsbrunn.



in der Dreifaltigkeitskirche in Bobingen Organistin Martina Dittmeier ist begeistert vom farbenreichen Klang der neuen Orgel Foto: Ingeborg Anderson

Foto: Katrin Steger